

PRECIO DE LAS SUSCRIPCIONES		PRECIO DE LAS INSERCCIONES	
Año	Trimestre	1.ª	2.ª
Posición	Posición	Posición	Posición
En el extranjero	120	50	25
En el interior	60	25	12
En el interior	30	12	6
En el interior	15	6	3

Director, Fundador y Propietario: JUAN ECHEVARRIA Y ALVAREZ

Comunicación de 1 a 15 pesetas línea a cargo del Director

EN LAS PLANAS

1.ª	2.ª	3.ª	4.ª
Posición	Posición	Posición	Posición
50	25	12	6
100	50	25	12
150	75	37	18
200	100	50	25

Publicidad en el cuerpo de la columna a dos a tres

Imprenta: Manuel Fico, número 2, 2014

## Informaciones Telegráficas, y Telefónicas

Recibidas por hilo directo y particular, con aparatos instalados en nuestra Redacción

### La política

#### Al campo

Madrid 21.—El presidente del Consejo señor Dato, marchó hoy al campo, pasando allí el día.

#### Información de Sánchez Guerra

Madrid 21.—El ministro de la Gobernación señor Sánchez Guerra, ha manifestado hoy al medio día que esta noche asistirá a la sesión solemne que el colegio de farmacéuticos celebra con motivo del aniversario de su fundación.

Agregó que cuando el Congreso le envíe la comunicación referente a las vacantes de diputados, llevará a la firma del rey el decreto convocando las elecciones para proveerlas.

#### ¿Qué pasa?

Madrid 21.—El diario de esta corte *El Mundo* publica un artículo diciendo que el último jueves ocurrieron graves desórdenes en el instituto general y técnico de Santiago de Galicia.

La cuestión parece ajena a los alumnos de dicho centro.

Se afirma que está destruido el material de algunas cátedras.

Se ha reunido el claustro de profesores, acordando cerrar las clases en tanto no se ampare el libre ejercicio de la profesión.

### La guerra europea

#### INFORMES OFICIALES

##### Parte francés de la tarde

Madrid 20.—Según el parte oficial de París, publicado a las tres de la tarde, no hay nada nuevo que añadir al comunicado de ayer.

##### Parte ruso

Madrid 21.—De Petrogrado se ha recibido el siguiente parte oficial:

En el frente de la región de Riga ha habido violento bombardeo en varios puntos.

Al oeste de Vins los alemanes se han visto obligados a replegarse en la región del ferrocarril de Ponevieje.

En las trincheras abandonadas en contramos muchas armas, municiones y cadáveres.

En los demás sectores del golfo de Riga hasta Pripiat se sigue sin cambio.

A la izquierda del Stir, el enemigo no pudo mantenerse en el terreno que conquistó el día 19.

Recuperamos la villa de Czartorich y el pueblo de Kozlinitchi, situado a la izquierda del Stir.

En el Cáucaso, desde el mar Negro al litoral norte del lago Van, hubo encuentros entre las vanguardias, librando combates de fusilería.

Nuestros aeroplanos arrojaron bombas sobre los acantonamientos de la región de Kaptikoy y Korogauc.

En la orilla sudoeste del lago Orumia ha habido encuentros con bandas de kurdos.

##### En los Balcanes

Madrid 21.—De París se ha recibido el siguiente parte oficial, relativo al frente montenegrino:

En el frente serbio montenegrino, sostuvimos ataques hacia el río Lin.

Nuestro ejército de Sanjuz, se retiró a sus principales posesiones de defensa.

El Gobierno griego ha encargado al ministro de Grecia en París, que desmintiera oficialmente la existencia de un acuerdo greco búlgaro.

##### Parte italiano

Madrid 21.—De Roma comunican el parte oficial siguiente:

En el valle de Cordebois, después de una intensa preparación de artillería, el enemigo lanzó numerosas fuerzas contra Kolmilana.

Mediante un contraataque les obligamos a huir, abandonando armas, municiones y bombas de mano.

En Koron siguió la lucha de artillería.

En la línea del Isonzo sigue violenta lucha.

En el sector de Zajora, nuestras tropas tomaron un fuerte situado al fondo del valle.

Aprisionamos 37 hombres.

En la zona de Gorizia, continúa el intenso bombardeo iniciado por nuestra artillería.

Empezamos con éxito un ataque contra las alturas al nordeste de Osavla.

En Carso, después de un brillante

asalto de nuestra infantería, se asió esta en las crestas del monte de San Miguel, entre el tercero y cuarto pico.

El enemigo contraatacó, concentrando numerosas baterías.

Los ataques se estrellaron contra la firmeza de nuestras tropas. Aprisionamos 75 soldados.

Continúan las incursiones de aviones enemigos.

Derrribamos uno sobre la meseta de Arciero.

Quedaron muertos, el piloto y el observador.

Una escuadrilla italiana lanzó centenares de bombas en el campo de aviación de Aisorenza.

Todos los aparatos regresaron indemnes.

##### Parte otomano

Madrid 21.—Un despacho oficial recibido de Constantinopla dice que varios torpederos turcos alcanzaron a un torpedero enemigo.

Este se alejó con averías, envuelto en humo.

##### Parte austriaco

Madrid 21.—De Viena se ha recibido el siguiente parte oficial:

En el frente balcánico tres ejércitos aliados (alemanes, austriacos y búlgaros), arrojaron a los serbios de la última parcela de terreno que ocupaban, de su territorio.

Continúa combatiéndose en la región de Gorizia.

Los italianos renovaron sus ataques baldíos contra la cabeza del puente.

La ciudad fué bombardeada violentamente, durante una hora, y luego continuó el bombardeo, con menos intensidad.

Grandes contingentes italianos renovaron las tentativas de avance en la meseta de Dobrovo.

Se llegó a la lucha cuerpo a cuerpo en el monte de San Miguel y sector de San Martín.

Rechazamos a los italianos en toda la línea que intentaron penetrar en el frente austriaco.

Tampoco han variado las posiciones austriacas en Zagora, donde los austriacos penetraron en las trincheras enemigas.

Los italianos fueron rechazados después de una gran lucha en que se llegó al cuerpo a cuerpo.

Varios aviones austriacos bombardearon Cerona, Utine y Zavrignano.

##### AUSTRIACOS E ITALIANOS

###### Operación misteriosa

Madrid 21.—De Londres informan que Italia ultima los preparativos de una próxima operación que no se conocerá hasta consumaria.

Seguiese igual procedimiento que se empleó en el desembarco en Trípoli.

El general que dirigió aquel, fué llamado a Roma hace unos 15 días.

El Estado Mayor, trabaja febrilmente en dicho asunto.

##### SALPICADURAS DEL CONFLICTO

###### EN ESPAÑA

##### Una nota

Madrid 21.—En la presidencia del Consejo facilitaron hoy una nota diciendo que la prensa extranjera ha publicado una información en la cual se dice que varios habitantes de Solier (Balears) estaban en constante comunicación con submarinos alemanes y comerciantes de frutas residentes en Alemania.

En la nota se afirma que cuanto se dice en esas informaciones es completamente falso, pues no existe en dicha localidad ningún corresponsal extranjero, ni quien tenga trato con tales comerciantes.

El Ayuntamiento de Solier acordó protestar contra dicha información, agregando que caso de haberse encontrado a los responsables del rumor, se habría procedido contra ellos.

##### Los metalúrgicos

Madrid 21.—Dicen de Barcelona que se ha reunido la Asamblea de metalúrgicos.

Hay 300 adhesiones de toda España.

Se discutirán conclusiones encaminadas a resolver el problema que a la industria metalúrgica, plantea el conflicto europeo.

##### ¡Son para Marruecos!

Madrid 21.—Según cablegrafía de Nueva York, ha llegado el transporte hispano *Almirante Lobo*, embar-

cando municiones destinadas al ejército español.

Ello motivó comentarios, aclarándose luego porque se justificó la adquisición a causa del cierre de los mercados alemanes, y necesitar España dichas municiones mirando al problema marroquí.

##### EN LOS BALKANES

###### Grecia y los aliados. Otras noticias

Madrid 21.—Según dicen de París, afirmase que las negociaciones entre Grecia y los países aliados prosperaron tanto en estos últimos días, que se calificaba de innecesaria la intervención de lord Kitchener y el general Cochran.

Dicese que Grecia concede retirar sus tropas de Salónica dejando libre el campo a los aliados.

Fugitivos llegados de Atenas dicen que los serbios disponen de bastante artillería para realizar su retirada ordenadamente.

Los mismos informes franceses dicen que la prensa alemana afirma se preparan barcos para operar en la costa de Albania.

Agregan dichos informes que las atrocidades búlgaras en Tiro, han obligado a los alemanes a intervenir, encargándose del servicio de policía en Nish para salvar la vida de la población civil.

##### Relaciones greco-búlgaras

Madrid 21.—Según dicen de Roma, telegrafían desde Atenas que el periódico ministerial *Embros* dice que el gobierno búlgaro ha informado al gobierno griego de Monastir que será ocupado por las tropas alemanas, lo mismo que las demás localidades de la Macedonia meridional serbia.

El mismo periódico dice que el ejército búlgaro no tomará parte en la expedición alemana a Constantinopla.

Entre el rey Constantino y el zar Fernando se han cambiado telegramas muy cordiales. Los búlgaros residentes en Atenas son objeto de las mayores atenciones.

En Atenas se afirma la existencia de un acuerdo greco búlgaro que será pronto convertido en una verdadera alianza.

##### Sobre Rumania

Madrid 21.—Según dicen de Milán el corresponsal en San Petersburgo del *Corriere della Sera* comunica algunas opiniones de los periódicos respecto a las supuestas exigencias de Rumania.

El diario ruso *Nowoje Wremia*, escribe que respecto a Rumania, es preciso proceder con urgencia, para que no haga causa común con las Potencias Centrales.

El periódico rumano *Universul* habla, entre otras cosas, de concesiones en la Bucovina septentrional que hasta ahora no querían ceder a Rumania por estar habitada por una numerosa población rusa. No obstante esto, cree deber hacer ese sacrificio, aunque sea muy duro para Rusia, en favor de la causa común y de la salvación de Serbia.

La opinión pública rusa se conformaría con tal pérdida, en el caso de que por este precio se pueda obtener una acción inmediata de Rumania en las filas de los aliados.

##### Una entrevista

Madrid 21.—Desde Bukarest comunican que hace algunos días tuvo lugar cerca de Asova una entrevista entre el fedmariscal Mackensen y el comandante en jefe del primer cuerpo de ejército rumano, general Ave rescu.

##### NORTE-AMERICA

###### Gritos subversivos

Madrid 21.—De Nueva York cablegrafían que se reunieron numerosos germano-americanos, excitando en sus discursos a proceder contra el presidente Wilson.

Los discursos fueron coreados con gritos de "muera el presidente", y "hay que fusilarle".

##### De Barcelona

###### El "Reina Regente"

Madrid 21.—Según dicen de Barcelona, se ha comentado la salida del crucero *Reina Regente*.

Los guardias marinas que asistían a la sesión inaugural del Liceo, recibieron allí la noticia de que saldrían en la madrugada.

Circuló el rumor de que la salida la motivaba la presencia de submarinos en la costa.

### Temporal

#### En Valencia

Madrid 21.—Telegrafían de Valencia, que el temporal ha sorprendido unas cien embarcaciones fuera del puerto.

Se ignora el paradero de cinco. En la playa de Sueca aparecieron ilesos los tripulantes de una barcaza. Se supone perecieron otros.

En la playa de Cullera ha sido recogido un cadáver, que está sin identificar.

Otros barcos han naufragado.

#### Más desgracias

Madrid 21.—Despachos posteriores recibidos de Valencia dicen que continúa azotando un imponente temporal.

Los muelles están llenos de pescadores que esperan a los barcos cuyo paradero se ignora.

A las cuatro y treinta fondeó el *Reina Regente*.

A media tarde entraron otros barcos.

Se ignora el paradero de las barcas *La Morena* y *San Juan*. De ésta se sabe que naufragó salvando se uno solo de sus tripulantes.

Perecieron nueve. Al vapor *Cullera* se le supone perdido.

Conforme llegaban lanchas del barco se registraban escenas emocionantísimas.

El bote salvavidas *Arias de Miranda* salió a la mar, y volcó, ahogándose el patrón y dos remeros.

Circuló el rumor de que había naufragado otro barco en Cullera, pereciendo sus tripulantes.

La noticia se ha rectificado, averiguándose que se referían al pesquero *San José* que tripulado por seis hombres y un niño, encontrándose a dos millas de Valencia, fué arrastrado embarrancando frente a un caserío.

La tripulación sostuvo terrible lucha con el oleaje, consiguiendo llegar a tierra.

Muchas barcas estuvieron toda la noche fuera de puerto, sosteniendo una terrible lucha.

En la playa de Pinedo embarrancaron otras barcas.

La comandancia de Marina presenta un aspecto desolador, pues toda la noche no ha cesado de estar repleta de familias que buscan detalles de las embarcaciones perdidas.

En Canet el oleaje destruyó el cargadero de mineral de la compañía Soto-Aznar.

Se elogió el heroísmo de los tripulantes de numerosos barcos.

A pesar del imponente estado del mar, salió el vapor *Auxias Mach*, con rumbo a Barcelona.

Apenas cruzó la barra comenzó a cabecear.

Quiso regresar, no lográndolo, y entonces siguió su marcha, desafiando al oleaje.

#### En Castellón

Madrid 21.—Según telegrafían de Castellón, el temporal creció durante la madrugada última.

En casi toda la provincia ha nevado copiosamente.

Un automóvil correo, quedó bloqueado.

El mar presenta un aspecto imponentísimo.

En la playa han embarrancado cinco lanchas y dos pesqueros.

Una barca tripulada por siete hombres, una mujer y un niño, ha desaparecido del puerto.

El oleaje destruyó varias barcas destinadas a la pesca del bou.

#### En Barcelona

Madrid 21.—Telegrafían de Barcelona que el temporal continúa.

En Villanueva y Geltrú zozobró un pesquero, ahogándose el patrón y tres marineros.

El Ayuntamiento ha acordado auxiliar a las familias de las víctimas. Telegrafían de Sotau que han aparecido cinco tripulantes de un barco que naufragó el jueves.

Les recogió en alta mar otra barcaza. Solamente falta uno.

#### Palatinas

##### De cacería

Madrid 20.—A las doce y media del día, se trasladaron a la Granja

los reyes, los infantes y la princesa de Salm-Salm, para asistir a la cacería organizada en honor del ex sultán de Marruecos Muley Hafid.

Ocuparon tres automóviles.

En uno iba el rey, la reina y la princesa Salm-Salm.

Marcharon en ferrocarril los infantes don Carlos, doña Luisa y príncipe don Raniero.

A las cuatro y media llegaron a la Granja.

Allí les recibieron las autoridades. Mañana comenzará la cacería de faisanes.

#### Toros y novillos

En Valencia. El Gallinero en acción

Madrid 21.—Según telegrafían de Valencia se ha verificado el festival taurino organizado por el Gallinero.

En la plaza ha habido un lleno completo.

Blanquet quedó bien en su toro. Petreño superior. Rubio mal. Vernia superior y Vaquerito bien.

Pusieron banderillas los hermanos Gallo y Antonio Fuentes, superiormente.

#### En Tetuán

Madrid 21.—En la plaza de toros de Tetuán se han lidiado hoy reses de Quintán, que resultaron regulares.

Pastor II cumplió. Emilio Méndez quedó superiormente toreando, banderilleando y matando. Su segundo toro le cogió aparatadamente, pasando el espada a la enfermería con la taleguilla destrozada.

Después de reconocido volvió al ruedo, matando el toro de una gran estocada. Ovación, oreja y rabo. Gaona II quedó mal.

#### En Málaga

Madrid 21.—Telegrafían de Málaga que hoy se han lidiado en aquel circo toros de Marín que resultaron buenos.

Corchaño II quedó superiormente, siéndole concedidas dos orejas.

Formalito estuvo superior alcanzando otras dos orejas.

#### En Gijón. Un herido

Madrid 21.—Telegrafían de Gijón, que en la novillada efectuada hoy, ha sido cogido el novillero Mayoruf que resultó con tres cornadas.

#### Miscelánea

##### Un atentado

Madrid 21.—Según telegrafían de La Coruña, el abogado y concejal don Manuel Cajas, ha sido víctima de una agresión con revólver.

Resultó herido. El agresor ha sido detenido.

##### PONTEVEDRA

##### La escuadra

Madrid 21.—Telegrafían de Vigo que ha zarpeado la escuadra marchando de instrucción.

Permanecerá cuatro días en ejercicios de artillería. Después irá a La Coruña a carbonear.

##### VALENCIA

##### El invierno del hambre

Madrid 21.—Dicen de Valencia que un joven llamado José Martín Albert, a causa del estado de miseria en que se encontraba, disparó contra su hijo niño de ocho meses de edad, a quien no podía dar alimento.

Después intentó suicidarse. Ambos están gravísimos.

##### HUESCA

##### Copiosa nevada

Madrid 21.—Comunican de Huesca que ha caído en aquella capital una copiosa nevada.

En algunos sitios la nieve ha alcanzado medio metro.

##### VIZCAYA

##### Un detenido

Madrid 21.—De Bilbao telegrafían que ha sido detenido el administrador de Correos de Senestosa, el cual se apoderó de un talón de 50 000 pesetas destinado al abogado bilbaíno señor Sáiz.

Al usurpador no se le hizo efectivo en el Banco el cheque porque llevaba la cantidad escrita en números en lugar de en letras.

Una vez más advertimos a cuantos nos favorecen con sus escritos, que, publiquemos o no, los originales no se devuelven a sus autores. Nuestros compañeros no nos permiten mantener correspondencia con los originales que no se publican.



### NOVO COMPUESTO ARSENICAL A BOVAS

#### MEDICACION CIENTIFICA Y PRACTICA

EL ARSENICO FOSFORO IODO Y HIERRO en forma de ALBUMINATOS, son los elementos constitutivos de nuestro compuesto arsenical X2. Es una preparación de gran trascendencia MEDICO SOCIAL, que merece toda la atención del clínico por los maravillosos resultados que con ella se obtienen en la SIFILIS, y ENFERMEDADES DE LA PIEL.

Su gran poder RECONSTITUYENTE, y BACTERICIDA, explica también su extraordinaria acción terapéutica en otras enfermedades, cuya aplicación incumbe totalmente al médico, una vez conocidos los componentes del X2 y su dosificación.

Nuestro preparado X2, ha sido analizado por el jefe del Laboratorio General de Sanidad Militar, Dr. José Ubeda y Correal, determinando el poder tóxico en el Instituto Nacional de Higiene de Alfonso XII, bajo la dirección del Dr. Cajal.

Pidanse folletos explicativos a su REPRESENTANTE, Farmacia de J. Zambrano—Reyes Católicos, 32.—GRANADA, o al autor, Laboratorio Vidal.—Farmacia, calle de Luis España, 22, Ormaiztegui.

De venta en las principales farmacias y droguerías de España, Portugal y América. Exportación a todo el mundo.

#### TEATRO CERVANTES

##### Estreno de "La Tizona"

Es un poema dramático en que buile el fuego de la raza castellana—raza española—en cantos de ambición, de fe y de amores. Tienen los primeros, su mucho de fanfarronería; los segundos su exaltación de idealismos, aliento del espíritu; los terceros su rendimiento único de una suma de virtudes.

Y esa fanfarria madre de héroes triunfadores o sacrificados, y esa exaltación madre de mártires y santos, y ese amor, troquel de artistas, son España, que brilla en el presente con su historia de guerreros y conquistadores, de príncipes de la religión y de magos del genio. Concreciones todas que en versos vibrantes, en imágenes perfectas, en figuras simbólicas, llevaron Ramón Godoy y López Alarcón a su drama (de tal le califican) *La Tizona*, estrenada anteayer en el teatro de Cervantes.

La predicción inca del final de la obra, el arrullo de poesía que en la misma afluye, está justificado el gran éxito de La Tizona?

Los autores quisieron hacer un canto a la raza castellana, y a fe que lo consiguieron. ¿Qué algunos censuran cómo la acción se precipita en el acto final? ¿Y qué! Si en última instancia el drama sigue en pie mientras España viva; y con coraje de español, nuevo don Lope, a Dios le pido que jamás se desenlace.

¿Qué más desenlace que ese grito de optimismo anteriormente apuntado: ¡España!

no hay poder que a su empuje se resista.

Todos los artistas que trabajaron en La Tizona, merecen elogios completísimos que la falta de espacio, me impide ya dedicarles. De todos modos tracemos dos nombres como apuntes para el futuro: La Delgado y Fuentes.

Despedida de la Compañía

Con el Orgullo de Albacete por la tarde, y La Tizona por la noche, se despidió ayer del público de Granada, la compañía de Fuentes. El querido paisano y sus ilustres compañeros, fueron objeto de un verdadero homenaje de cariño.

A todos hubiéramos querido seguir aplaudiéndoles en noches sucesivas, y así quedamos con la miel en los labios, aguardando su vuelta.

¿Qué difícil será volver a ver el teatro como ha estado en estas noches últimas!

J. Bellver Cano

LOS EXPLORADORES

Ayer verificaron su acostumbrada excursión dominical los exploradores del distrito del Centro.

Al mando de éstos iban los activos instructores señores López, Meléndez, Hortal y Guevara.

A las diez de la mañana, en correcta formación, salieron los "scouts" de su domicilio social, dirigiéndose a la iglesia de la Concepción, donde oyeron Misa, que fué oficiada por el capellán de dicho convento, entusiasta explorador don Jaime González Gaspar, terminada la cual, continuaron con dirección al Sacro Monte, donde alcanzó la excursión.

En dicho sitio, y dirigidos por sus instructores, realizaron las diversas prácticas consignadas en el orden del día, con la exactitud y aplicación propias de los exploradores.

A las cuatro de la tarde regresaron a Granada en la misma forma que a la ida.

Depositada la bandera en el domicilio social con los honores de reglamento se retiraron los exploradores a sus domicilios, satisfechos y contentos de las enseñanzas recibidas durante el día.

Ovidio

UN CONCIERTO

EN EL CENTRO ARTÍSTICO

A las cuatro de la tarde de ayer, verificóse en los salones del Centro Artístico el primero de la serie de conciertos musicales, que proyecta organizar la sociedad mencionada.

Un notabilísimo sexteto del que forman parte prestigiosos maestros granadinos, ejecutó el programa siguiente:

Primera parte.—Hrodia de Suit (J. Massenet): (a) Les Egyptiennes, (b) Les Babyoniennes, (c) Les Gauloises, (d) Les Phéniciennes, e) Fini; Lakme Air de Ballet (Leo Delibes): (a) Tarana, (b) Rektah, c) Persian, (d) Coda.

Segunda parte.—Siegfried Idylle (Wagner) Scenes Pittoresques (J. Massenet): a) Marche, b) Air de Ballet, c) Angelus, d) Fete Bohème.

El salón donde el acto se verificó estuvo completamente lleno de muy distinguido e inteligente público, en el que destacaban su hermosura infinidad de damas granadinas.

Ellas, y ellos, aplaudieron a los ejecutantes, señores Benítez (don Juan), Henares (don Antonio), Gómez (don Antonio), don Guillermo Prieto, don Manuel Fernández y D. Emilio Quezada.

A aquellos justos aplausos, unimos los nuestros muy sinceros, teniendo frases de elogio para la culta sociedad organizadora del selecto espectáculo.

SUCESOS

María Castilla Valverde, de 40 años, habitante en el Paseo de los Tristes (Alcázar de las Perlas) denunció ayer en la Jefatura de vigilancia que por la mañana se le extravió una cabra colorada, con cuernos.

—Don Angel López Argüeta, de 23 años, habitante en la calle Isleta de San Felipe, número 2, denunció ayer en la Jefatura de vigilancia, que su padre don Miguel López Argüeta, de 58 años, había sido atropellado por la motocicleta que montaba un vecino de la calle de San Juan de Dios.

El atropellado resultó con varias contusiones en el brazo y pierna izquierda, siendo curado en el Hospital de San Juan de Dios.

—El conductor de tranvías Emilio García Madrid, y el guarda de la compañía tranviaria Manuel López Leiva, presentaron ayer en la Jefatura de vigilancia a Rafael Herrero Pinada, de 14 años, el cual, en unión de otros dos que se dieron a la fuga, hurtó alambre de cobre en la línea de cocheras.

Le fué ocupada como una vara de alambre y un cincel. Ingresó el vanda en el arresto.

DESDE IZNALLOZ

Sr. Director del NOTICIERO GRANADINO

Según referencias que hay de Montillana, el día 18 del actual fué objeto de un criminal atentado el virtuoso sacerdote don Joaquín Fresneda Sánchez, en otro tiempo, coadjutor de esta parroquia.

Cometió la hazaña, un joven de 18 años, hijo del secretario del Ayuntamiento de dicho pueblo.

Los móviles fueron que el señor Fresneda, cuando egresaba llevando a Su Divina Majestad de asistir a un enfermo, reprendió al muchacho por cierto acto de irreverencia que realizara.

Entonces ávido de venganza, esperó el joven a que saliera de la iglesia el sacerdote, y le disparó un tiro, hirándole en la muñeca izquierda, y produciéndole erosiones en el pecho. Reina gran indignación entre este vecindario, por tan salvaje agresión, pues el señor Fresneda cuenta aquí con generales simpatías.

El Corresponsal

Iznalloz Noviembre 1915.

NOTICIAS BREVES

—La Hemoglobina Asimilable Stengre, tiene una acción poderosa sobre el organismo; toda nodriza debería usarla para que el niño se criara robusto. Venta farmacias.—Stengre e Cartagena.

—El mejor postre, Mermeladas Treujano.

—El reconstituyente más recomendado por su valor nutritivo es la Carne Líquida Valdeés García.

—Hoy, con motivo de ser día de Santa Cecilia, Patrona de los músicos, el sexteto que dirige don Juan Benítez, ejecutará a las ocho y media, en la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús, varias obras de su repertorio.

—En la Central de Teléfonos se encuentra detenido un despacho que dice «Guadix, Eudaldo Jutglar, P. Mariana, ausentes, por no encontrar el destinatario.

—Ayer tarde se verificó el mitin anunciado en pro de la construcción de un Hospital Clínico. De él nos ocuparemos mañana (D. m.)

POR TELEFONO

ULTIMAS NOTICIAS DE LA GUERRA

Madrid 21.—De Berlín se ha recibido el siguiente parte oficial:

En Occidente siguen las explosiones de minas.

Los aviones alemanes bombardearon Jurnes y Coperige.

Es inexacto que tuvieramos en Loos 9.000 cadáveres; únicamente fueron 673.

En los Balcanes ocupamos Novibazar.

El total de los serbios apresados es de 8.200.

Según cablegramas de Londres, la Legación Británica en Atenas ha declarado el bloqueo a las costas griegas.

ESPECTACULOS

TEATRO CERVANTES

Gran Ideal Cine.—Función para hoy. Exhibiciones cinematográficas con estrenos diarios y películas de las mejores marcas. Tres secciones, a las siete y media, nueve y diez y media.

Butacas, 0,30. Entrada principal, 0,15. Papeles, 0,10.

ESTOMAGO DIGESTÓNICO. Los que sufren inapetencia, pesadez y dificultad de digestión, flatulencia, dolor de... desarreglos intestinales (diarrea, estreñimiento), es porque desconocen las maravillosas curaciones del ESTOMAGO DIGESTÓNICO. De venta en farmacias y droguerías. Depositarios: Pérez, Martín y C.ª, Madrid.

Almoneda de cuadros, muebles y objetos artísticos antiguos y modernos. Últimos días de liquidación. Moral de la Magdalena, 8.

MEDICAL (Bouclé) EL MEJOR TEJIDO DE PUNTO HIGIÉNICO TRAJES DE LANA (Inocogibles) EVITAN EL REUMA Y LOS ENFRIAMIENTOS Casa exclusiva para la venta: D. Federico Ortega, Almacenes S. JOSÉ GRANADA. Tipografía del NOTICIERO GRANADINO

Jarabe del Profesor Girolamo Polvos y cachets Pagliano de Florencia. El mejor depurativo y refrescante de la sangre. 65 años de éxito creciente son su mejor recomendación. Exigid siempre el nombre del Profesor Girolamo. Se vende en las principales farmacias y droguerías. Unicos agentes en España: S. URBACE Y COMPAÑIA.—Moncada, núm. 20, Barcelona.

BEBED LAS AGUAS DE MORATALIZ BICARBONATADAS MAGNESICAS. Morataliz es la mejor agua minero-medicinal. es infalible contra el estreñimiento. es única en su clase en España. tiene 2.820 voltios de radioactividad por hora y litro. Cura la dispepsia crónica. es agua especial para niños y ancianos. no tiene rival para curar las enfermedades del estómago, intestinos y riñón. Pedid análisis y memorias médicas que se envían gratis sobre tan excelentes aguas minero-medicinales. DEPÓSITO EN GRANADA Casa Yost-Reyes Católicos, 30 DIRECCIÓN GENERAL Y DEPÓSITO, BARQUILLO 4.—MADRID

Compañía Anónima de Seguros: BILBAO Capital social: 10.000.000 de pesetas Capital desembolsado: 3.000.000 de pesetas Subdirector para las provincias de Almería y Granada: D. MIGUEL GARCIA TARIFA.—Mesones, núm. 32

¿No más canas?? Si queréis volver a tener vuestros cabellos del mismo color que cuando érais jóvenes, usad "Aceite Oriental" con la seguridad absoluta de que cuatro o cinco gotas diarias darán a vuestros cabellos en pocos días el brillo del Esmalte y volverán éstos a su primitivo color (Rubio, Castaño o Negro) si estuvieran canos. No mancha el cutis ni la ropa, es completamente vegetal y es tá deliciosamente perfumado. FRASCO 6 PESETAS. Depositarios en Madrid: Sres. Martín y Durán, Mariana Pineda, 10. De venta en Granada: Perfumería Inglesa; Perfumería La Florida; Pablo Rodríguez, Esparteros 14; José Baena, Reyes Católicos 15; Alfonso Torres, Reyes Católicos, 29; Perfumería La Giralda, Reyes Católicos, 47; El Buen Tono, Reyes Católicos, y en todas las perfumerías, droguerías y farmacias.

Se ha puesto ya a la venta en toda España EL AÑO EN LA MANO Almanaque-enciclopedia de la vida práctica para 1916: Un tomo de 500 páginas, cartóné, con infinidad de dibujos... Ptas 1'50 Edición de lujo... Ptas 2

La Unión y el Fenix Español COMPAÑIA DE SEGUROS REUNIDOS CAPITAL SOCIAL: 12.000.000 de pesetas. Agencia en todas las provincias de España, Francia y Portugal y ARAGONIA Y CANTABRIA. SEGUROS SOBRE LA VIDA Y SEGUROS CONTRA INCENDIOS. SUS DIRECTORES EN GRANADA: Sr. Sebastián de Luis Alvarado, calle de Plaza, n.º 2 (edificio de Santa Ana) y Sr. Manuel Quintana, plaza del Comercio, n.º 10.

ALMACENES DE PRIMERAS MATERIAS Carrillo y Compañía.-Granada Fabricación de Abonos completos para toda clase de cultivos Superfosfatos de todas graduaciones.—Sulfato de amoníaco.—Nitrato de sosa.—Sulfato de potasa.—Cloruro de potasa.—Sulfato de hierro y escorias. Dirección y Almacenes en Granada, Alhóndiga, 11 y 13 ALMACENES EN MÁLAGA, CUARTELES, 28 FÁBRICA Y DEPÓSITO, ESTACIÓN DE ATARFE

Biblioteca "PATRIA" Publica novelas, cuentos, etcétera., premiados en concursos públicos y obras fuera de concurso debidas a los más distinguidos literatos españoles. Los tomos que publica contienen preciosos grabados de artistas españoles de gran nombradía y cubiertas al cromo a varias tintas, con el retrato del autor. PATRONATO PRINCIPAL Excmo Sr. Marqués de Comillas. " Conde de Bernar. " Conde de Canilleros. " Barón de Vilagayá. Excmo. D. Joaquín Sánchez de Toca. Precio, una peseta.—Pídanse en todas las librerías.

RECORDATORIOS para aniversarios, funerales, jubileos y cualquier otro sufragio por las almas de los difuntos. Pueden verse en el Noticiero Granadino Administración: General Laohambre, 8 Imprenta: Manuel Paso, 2. LOS TIROLESES Empresa anupeladora establecida en Madrid OFICINAS Romanos, 7 y 9, entrepuentes Rápidas propagandas.—Pídanse tarifas.

MENUS de lujo, litografiados, para banquetes, impresos desde 4 pesetas el ciento.—Se reciben encargos en el NOTICIERO GRANADINO ADMINISTRACIÓN: Laohambre, 8, segunda planta. Manuel Paso, 2 (barraca)

LA URBANA Compañía Anónima de Seguros contra incendios: Seguros de la Casa. Oficial de la Propiedad. Edificios de Granada. LA MÁS ANTIGUA DE LAS QUE SE FUNDÓ EN ESPAÑA. CAPITAL SOCIAL: 10.000.000 de pesetas. DIRECCIÓN GENERAL Y DEPÓSITO: Calle de San Juan, 10. MADRID.

EN LOS ALMACENES LA PAZ Como consta en acta Notarial, el día señalado para el obsequio de la devolución de venta en el mes de Octubre, ha sido el DÍA 12 Toda persona que haya comprado durante ese día en nuestros Almacenes, recibirá el importe de su compra. En su domicilio la que le dejara indicado, y a la presentación de nuestro resguardo las que no hicieran aquella indicación.